

Neue Sakristeitüre für St. Laurentius



Zeholfing. Stadtpfarrer August Lindmeier, Kirchenpfleger Christian Pinkl und vor allem Mesnerin Maria Häfel freuen sich über eine neue Sakristeitüre. Kirchenpfleger Christian Pinkl und Mitglieder der Kirchenverwaltung hatten am Dienstag zu einem freudigen Treffen in die Pfarrkirche eingeladen. Anlass war, die neue Sakristeitüre zu zeigen und offiziell seiner Bestimmung zu übergeben. Dazu hatten sich Stadtpfarrer August Lindmeier, Verwaltungsleiter Tobias Denz, Marktbereichsleiter Roland Kellner von der VR-Bank Landau-Mengkofen, Kirchenpfleger Christian Pinkl, Josef Hopfensperger von der Kirchenverwaltung und Verwaltungskoordinatorin Kristina Baldauf eingefunden. Christian Pinkl informierte, dass die Anschaffung einer neuen Sakristeitüre notwendig war, weil die bisherige Türe schon sehr alt war, nicht mehr richtig geschlossen hat, undicht war und dadurch auch Kälte in die Sakristei eingedrungen ist. Ihm war es eine Herzensangelegenheit, dieses Anliegen zu verwirklichen. Die Eichentüre hat die örtliche Schreinerei Thomas Kerscher aus Zeholfing angefertigt. Die Gesamtkosten belaufen sich auf etwa 6200 Euro. Die VR-Bank Landau-Mengkofen unterstützte mit einer Spende von 750 Euro. Marktbereichsleiter Roland Kellner überreichte einen Spendenscheck. Foto: Stadtpfarrer August Lindmeier, Kirchenpfleger Christian Pinkl, am Bild auch Tobias Denz, Josef Hopfensperger und Roland Kellner, VR-Bank. – sti/F: Stich